

Montfarville. Regards d'artistes Rencontre autour des arts



Jacqueline Le Guell attire les visiteurs par ses gravures.

Cette sixième édition du salon Regards d'artistes tient toutes ses promesses avec une belle affluence dès l'ouverture des portes hier.

Trente artistes et artisans

ont le sens du contact dans la salle communale de Montfarville. Toute cette journée d'aujourd'hui verra sans nul doute un grand nombre de visiteurs attirés par les divers arts représentés. Le point fort de ce salon est la motivation des exposants à partager leur art par de multiples démonstrations. Que vous soyez amateurs de peintures, photos, enluminure, vannerie ou encore

poterie, les passionnés ont le désir de faire connaître leur talent. En effet, ils n'hésitent pas à donner des bases de leur savoir-faire, comme c'est le cas de la jeune céramiste Gaëlle Le Dolédec qui apprend aux visiteurs l'utilisation d'un tour de potier. De leur côté, les bénévoles de l'association Promotion culturelle montfarvilaise, présidée par Marie-Anne Louin-Rousseau, proposent des pâtisseries et mettent en avant les propriétaires de gîtes de la commune par une exposition de leurs biens à louer dans le hall d'entrée. Tout cela dans une excellente ambiance conviviale qui permet aussi aux artistes de papoter longuement de leur passion entre eux.



La poterie n'est pas si simple que l'on pourrait imaginer.

Ouverture des portes aujourd'hui de 10 heures à 18 heures ; entrée : 1 € comprenant la participation de la tombola pour remporter une œuvre exposée.



Belle affluence autour des arts.